

El artista madrileño, miembro de la iglesia evangélica Cristo Vive en San Fernando de Henares, Madrid, consiguió que su obra titulada “Espuma y luz” fuera una de las 47 pinturas seleccionadas entre 400 obras presentadas



El 24 de mayo de 2014, el Evangelista Juan Ramón Luque fue felicitado en persona por la Reina Sofía de España.



El 24 de mayo de 2014, el Evangelista Juan Ramón Luque fue felicitado en persona por la Reina Sofía de España.



[Juan Ramón Luque: "A lo largo de mi vida he pintado cuadros sobre la fe, en las pinturas siempre he querido expresar lo que siento y pienso"](#)